

Unterschriftenkampagne

Rettet den Brose-Standort Würzburg!



| Würzburg

Der Automobilzulieferer Brose plant die Schließung seines Standorts in Würzburg. 1.400 Arbeitsplätze sind bedroht. Diese Entscheidung gefährdet nicht nur die Existenz der betroffenen Beschäftigten und ihrer Familien, sondern auch die wirtschaftliche Stabilität unserer gesamten Region. Der Betriebsrat, die Belegschaft und die IG Metall Würzburg fordern daher ein klares Bekenntnis des Unternehmens zur Region und zu seinen Beschäftigten. Wir rufen alle dazu auf, sich solidarisch zu zeigen und unsere Unterschriftenkampagne zum Erhalt des Brose Standorts Würzburg zu unterstützen. Gemeinsam können wir ein starkes Zeichen setzen und den Verantwortlichen im Brose Verwaltungsrat zeigen, dass wir geschlossen für den Erhalt des Standorts kämpfen.

	Vorname	Nachname	Straße	Ort	Unterschrift
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					
12					
13					
14					
15					

Bitte tragen Sie sich in die obenstehende Liste ein. Rücksendung bis spätestens 02.05.2025 an die IG Metall Geschäftsstelle Würzburg, Randersackerer Straße 33, 97072 Würzburg. Weitere Möglichkeit zur Abgabe der Liste beim Brose Betriebsrat in Würzburg. Alle Listen werden gesammelt dem Verwaltungsrat übergeben.

Gemeinsam können wir den Erhalt des Brose-Standorts Würzburg erreichen und unsere Region stärken!

V.i.S.d.P.: Norbert Zirnsak, IG Metall Würzburg, Randersackerer Straße 33, 97072 Würzburg